

「食と健康 セミナー」開催



3月17日、勤労青少年ホームにおいて、畑中料理研究所所長の畑中成純氏を講師に迎え、地元ミネラル豊富な野菜を使った簡単料理の作り方を学びました。

このセミナーを通して生産者や関係機関、地区組織の交流を図り地元野菜への理解を深め、「地産地消」を推進し「健康な町づくり」をすることを目的に開催しました。

この日は、鱈の青菜グラタン、「牛蒡飯」「鶏肉の菜の花和え」などの料理に挑戦しました。出来上がった料理を試食した参加者は、「地元の食材を使いぜひ家でも作って、家族に食べてもらおう」と張り切っていました。

ごみ分別にご協力ください！

2月13日から26日まで、町内各所でプラスチック類分別説明会を開催しました。

環境意識が高まる中、多くの方々に参加いただき、ありがとうございました。

また、説明会では多くの質問や要望をいただきました。代表的な質問と回答を表にまとめましたので、分別の参考にしてください。

ごみの分別という小さな取り組みですが、豊かな環境を将来へ残すための大切な一歩です。今後とも、みなさんのご理解とご協力をお願いします。

町民生活課 ☎ 72 6933



プラスチック類分別説明会での質問・要望と回答

質問・要望内容	回答内容
プラスチックの種類（トレイやパックなど）ごとに、袋を分けないといけないのですか？	いいえ、プラマークが付いている物であれば、一つの袋にまとめて出せます。
「プラスチック類」は、かさばるので小さくしても良いですか？	はい、ハサミで切って小さくしても結構です。
中身が残っているプラスチック類は、回収しないのですか？	はい、中身が残っている物は、回収しません。必ず中身を使い切り、汚れを落としてから出してください。
マヨネーズの容器は、洗うと再利用できるのですか？	はい、ハサミで切るなどして中を洗えば、「プラスチック類」に出せます。
「プラスチック類」は、洗ったあとに水を切って出さないといけないのですか？	はい、「プラスチック類」などを洗った場合は、水を切ってから袋に入れてください。夕食後の食器洗い時などに一緒に洗って、翌朝まで一晩、水を切っておくと手間がかりません。
ラップなどに付いている、値段表示の紙やシールは、どうすれば良いですか？	ラップやパックなどに付いているシールやラベルは、はがさずに「プラスチック類」に出せます。
パック、容器などを重ねて、袋に入れても良いですか？	プラスチック類は、重ねたり潰したりしても結構です。
プラスチック製の油のボトルは、どうすれば良いですか？	食器洗いの後などに、残った洗剤ですすぐ程度で結構です。あまりに油が落ちない物は、「もえるごみ」に出してください。
ソースやしょうゆなどの紙製のラベルは、はがさなければならぬのですか？	いいえ、プラスチック容器に付いているラベルは、はがさなくてもかまいません。ただし、「ペットボトル」に関しては、できるだけラベルをはがして出してください。
チラシに書いてある「くぼみシート」とは何ですか？	錠剤や歯ブラシなどの包装に使われているものです。
レジ袋は「プラスチック類」ですか？	はい、レジ袋は「プラスチック類」になります。ただし、レジ袋は中身が見えないため、中に物を入れないで「プラスチック類」に出してください。
汚れが落ちない「プラスチック類」は、どうすれば良いですか？	汚れが落ちない「プラスチック類」については、「もえるごみ」に出してください。なお、汚れを落とせば、「プラスチック類」に出せます。
納豆の容器は、どうすれば良いですか？	汚れが落ちにくいので、「もえるごみ」に出してください。
平成18年4月からは、家にある袋を使えなくなるのですか？	いいえ、これまでどおりの区分でお使いいただけます。また、当面は店頭でも在庫品が陳列されますので、新たにお買い求めの際に、ご確認ください。